

Warum willst du jetzt schon gehen? Von Gabriella Santos de Lima

Eine Rezension von Malou Oberthür

„Warum willst du jetzt schon gehen?“ ist ein Liebesroman von Gabriella Santos De Lima. Hauptperson Helena besucht zum ersten Mal das Internat Sankt Zander, um dort ihre Liebe zum Schreiben zu verwirklichen. Auf dem Schloss lernt sie Art kennen, einen Sänger, bei dem sie sofort das Gefühl hat, als würde sie die Hauptrolle in einem echten Liebesroman spielen.

Doch plötzlich ist alles anders. Warum benimmt er sich so merkwürdig und antwortet nicht mehr auf ihre Nachrichten?

Das Kernthema des Romans finde ich sehr gelungen. Es zeigt auch die dunklen Seiten der Liebe und wie man sich in jemandem täuschen kann. Das Buch hat einen klaren Aufbau und die Charaktere sind sehr schön und lebensecht gestaltet. Etwas unrealistisch finde ich jedoch das schnelle Interesse beider Seiten. Alles passiert meiner Meinung nach sehr schnell und die Mitte des Buches zieht sich ein wenig. Sehr toll finde ich aber das Ende. Die Spannung steigt an, da sich alles so echt anfühlt. Man ist gespannt auf Helenas Entscheidungen und ihre Gefühle. Das Buch bietet einen großen Raum zum Mitfiebern. Man ist genauso verzweifelt wie die Hauptperson und möchte ihr am liebsten selber helfen.

Von mir ist das Buch eine Empfehlung für alle, die gerne Bücher über die Liebe lesen, jedoch einmal eine Pause von erfekten Beziehungen haben möchten.

Ein großer Lesespaß.